

Antragstellerinnen und Antragsteller:

17. Mai 2019

Marianne Böttcher, Luisa Maria Bräuner,
Dirk Gernhardt, Robert Fietzke, Rebekka Grotjohann,
René Hempel, Marion Krischok, Chris Scheunchen
Michael Waßmann

Antrag

**an die 1. Tagung des 7. Landesparteitages der Partei
DIE LINKE. Sachsen-Anhalt am 29. und 30. Juni 2019 in Burg**

„Mehr Basisdemokratie statt Empfehlungen zum Stimmverhalten“

Der Landesparteitag der Partei DIE LINKE. Sachsen-Anhalt möge beschließen:

Die Antragskommission verzichtet auf Empfehlungen zum Stimmverhalten der Delegierten des Landesparteitages.

Begründung:

Es ist nicht die Aufgabe einer Antragskommission, den Delegierten eines Landesparteitages ein bestimmtes Stimmverhalten anzuempfehlen. Vielmehr haben die Empfehlungen der Antragskommission, die sich in den zurückliegenden Jahren und ohne formale Grundlagen etabliert haben, eine entmündigende Wirkung. Jede Delegierte und jeder Delegierte ist selbstständig und mündig genug, sich basierend auf dem üblichen Prozedere einer Antragsberatung eine eigene Meinung zu einem bestimmten Sachverhalt zu bilden, auf deren Grundlage dann eine Stimme abgegeben werden kann. Insofern sind die Empfehlungen der Antragskommission nicht nur obsolet, sondern haben den faden Beigeschmack einer „gelenkten Demokratie“.